

Restaurantabend des Netzwerkes „Aktiv für Demenzkranke“



Anfang November fand bereits zum 3. Mal der Restaurantabend vom Netzwerk Oelde "Aktiv für Demenzkranke" im Seniorenzentrum in Stromberg statt.

Die Tische waren passend zum Thema "Hochzeitsessen" festlich eingedeckt. Zu Beginn gab es ein Gläschen Sekt, anschließend ging es weiter mit einer Hochzeitssuppe, es folgte Rindfleisch mit Zwiebelsoße.

Der Nachtisch – Welfenspeise – durfte natürlich nicht fehlen. Ebenso gab es anschließend die obligatorische Hochzeitstorte. Bei Kerzenschein und Musik ließen es sich alle gut schmecken. Mitarbeiterinnen und Ehrenamtliche des St. Franziskus-Hauses sowie Herr Wedeking vom Seniorenzentrum Stromberg und Frau Lüdke von Lebenswert/CEMM übernahmen die Bedienung der Gäste.